

Am 31.03.2023 fand der 2. Kleidertausch des FAIR-TREFF Walluf e.V. im Vereinshaus Niederwalluf statt. Währenddessen das Weltladenteam die abgegebenen Kleidungsstücke sortierte, wurde für Interessierte die ZDF-Dokumentation „Vom Klamotten-Kaufrausch zum Altkleider-Müllberg“ gezeigt. Danach konnten die Besucher*innen nach Lust und Laune nach „neuen“ Kleidungsstücken schauen, diese anprobieren und untereinander ins Gespräch kommen. Das Weltladenteam bot fairen Wein, Limonade und Snacks an, sodass auch für das leibliche Wohl gesorgt war. Viele Besucher*innen waren schon beim 1. Kleidertausch dabei und brachten weitere Interessierte mit, denen sie zuvor davon berichtet hatten. Der FAIR-TREFF Walluf e.V. und das Weltladenteam hoffen, durch diese Aktion mehr Menschen auf die Probleme der Kleiderüberproduktion mit den damit verbundenen Umweltproblemen aufmerksam gemacht und einen Beitrag für mehr Nachhaltigkeit geleistet zu haben.